



沖縄ファーストは、同都や名古屋市を中心に、沖縄システムを開発し東京全国で約200台の無線LAN機能付き自販機を運営する自販機企画開発のホーリング（東京都、宮岡社長）と、8月に販売代理店契約を締結した。

喜屋武社長は、「さまざまな施設に設置されている自販機は情報媒体としても利用価値が高い。将来は自販機から地域情報などを提供し、観光振興にもつなげたい」と意欲を示した。

メディアベンダーは本島中部にある大学内食堂

は10月下旬から、無料でインターネットやメールが利用できる無線LAN機能を備えた自動販売機「メディアベンダー」を、県内で初めて導入する。利用者は自販機の半径50㍍以内でノートパソコンなどを無線LANに接続して利用する。今後、ホテルや大学のほか、各地の観光施設を中心年内で100台の導入を計画。3年後には1000台の設置を目指す。メディアベンダーの設置で自販機全体の売り上げ増加や、設置施設の来客率の向上を見込んでいる。

## 観光施設を中心に配置

## 沖縄ファースト

# 「無料・利用価値」に強み

# 無線LAN付き自販機導入

に設置）、回線工事が終了する今月下旬から運用を始める。通信速度は最高12Mbpsとなる。

インターネット利用のほか、最大20枚の映像情報発信モニターを備え、インターネット機能付き自販機1万台の展開をめざす。**「メディアベンダー・グランディオ」**では、ニ

ュースや天気予報を配信したり、自販機設置地域の観光ルート案内や最新の情報技術を組み立てる。

喜屋武社長は、「これまで若者に敬遠されてきた自販機業界は、業界イニシアチブをもつながら」と最新の技術を組み立てる。

合わせることで、業界イニシアチブをもつながら」と最新の技術を組み立てる。

